

ERMUA / Nuevo logotipo para la biblioteca municipal

ERMUA. DV. La biblioteca municipal cuenta ya con un logotipo nuevo. La ganadora ha sido la joven ermitarra Joana Fernández Sánchez. La ganadora tiene 18 años y estudia en la Escuela de Arte y Diseño de Vitoria-Gasteiz y recibirá como premio 300 euros. El logotipo premiado está trazado en azul y representa la silueta de un libro abriéndose con unas páginas de fondo naranja y, en su composición figurativa, los lomos de éste representan los arcos que forman la estructura arquitectónica del edificio que alberga la biblioteca.

El jurado ha valorado, según fuentes municipales, la capacidad de identificar la idea de libro y lectura, con el rasgo más significativo del edificio de la biblioteca municipal (antiguo colegio Teresa Murga).

Este logo será la marca de servicio municipal a partir de ahora y se utilizará tanto en soporte digital como gráfico en todas las actividades promocionales del servicio. Al certamen se han presentado 68 trabajos, composiciones y propuestas de las 51 personas participantes.